



COMMUNIQUÉ SAMU-URGENCES DE FRANCE

15 novembre 2015

Merci !

Samu-Urgences de France tient à rendre hommage au courage et à l'engagement sans faille des équipes de réanimation pré-hospitalières des hôpitaux et de la brigade des sapeurs pompiers de Paris, aux équipes des Samu et des services d'urgence et à tout le personnel des établissements de soins qui se sont unis pour faire face à cette barbarie.

Nos pensées vont aussi vers les victimes et leurs familles que nous assurons de notre totale empathie.

Cette mobilisation exemplaire des professionnels de santé va au delà de notre mission de soins et témoigne de notre résistance à l'obscurantisme. Nous ne mettrons pas le genou à terre et, quoi qu'il arrive continuerons à assurer à tous le juste soin.

Pour Samu-Urgences de France
François BRAUN
Président